

タイ・プーケット島チャーターカルーズ体験!!



11月11日から15日までの5日間タイのプーケット島から4日間船の上でのチャーターカルーズに行ってきました。プーケットのAo Po Grand marinaから48フィートのカタマランのヨットをチャーターし4日分の食料と飲み水、生活用の水、それとノルマのビール8ケースを乗せ10人の旅がスタートしました。午後2時頃にスタートし、船長のカイさんがその日の風と波などの状況みて停泊地の計画をし出航です。どこに向かうかは教えてもらってません。南に向かっていると思ったら北でした。3時間ぐらいクルージングすると、なんか怪しげなモスクと水上に柱を打って作ってある島の前まで来て、今日はここでアンカリングとのこと。バーベキューの炭を買いにその島に上陸。なんとか炭を買うことができその日はバーベキューで一日を終えました。2日目は朝からピピドン島を目指しセーリング。ただ風はいまいち弱く機帆走でお昼前にピピドン島に到着。そこでアンカーリングして、午後からは、目の前のモンキービーチで泳いだり、釣りをしたりし夕方テンダーでピピドン島に上陸。タイ料理を食べまたテンダーにてヨットにもどり2日終了、3日目は無人のピピ島にむけ出航。この

島は何年か前にレオナルド・ディカプリオのビーチという映画で撮影された場所で、今は環境破壊防止のために立ち入り禁止になってしまったところです。島に到着後はシュノーケリング等で午前中を過ごし、午後からは近くのカメが必ず見えるタートルビーチでダイビング。その後は水が無くなつたのでまたピピドン島へ戻り水を補給しに上陸。タイマッサージをしにいったり裏のビーチで過ごした後またタイ料理をいただき、船に戻りゆっくり夜を過ごし3日目終了。4日目最終地プーケットのBrasserie Yacht Club Ao Yonに向けクルージングスタート。セールをあげたものの今日も風は弱くいまいち物足りないセーリングではありましたが、お昼には無事目的地に到着。ずっと付き合ってくれたカイ船長にお礼をいい今回のクルージングの旅を終えました。今までヨットの回航とかで何日も海生活は経験しておりますが、幸いにもお天気も4日間ともよく、こんなに広くてゆったりしたカタマランでの快適なマリンライフの一場面を、今後は多くの人に知ってもらうような活動をさせて頂けたらと思いつつ日本に帰ります。

text:(株)ダイイチ 宇佐美 隆

